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Está garantizada  transmisión y generación eléctrica para atender 
crecimiento económico 
 
         MINISTRO JUAN VALDIVIA: LA META ES QUE 
      200 MIL VEHÍCULOS UTILICEN GAS NATURAL 
 
*Reitera importancia de trasladar matriz energética al consumo de 
combustible limpio y barato que tiene el país 
 
Este año se espera tener unos 40 mil vehículos que utilizan gas natural, entre 
convertidos y nuevos adquiridos principalmente a través del Bono del chatarreo, 
para llegar al quinquenio a 200 mil vehículos usando dicho combustible, según lo 
dio a conocer hoy el Ministro de Energía y Minas, arquitecto Juan Valdivia 
Romero. 
 
Fue a tiempo de destacar la importancia y urgencia de trasladar nuestra matriz 
energética al consumo principalmente del gas natural, teniendo en cuenta que 
somos deficitarios de hidrocarburos líquidos como son la gasolina y el petróleo. 
 
Importamos crudo, inclusive petróleo diesel, que es el más se consume, para 
poder abastecer el mercado nacional y estamos sometidos a los precios 
internacionales, sin embargo, tenemos un recurso en abundancia como es el gas 
natural, que es muy barato y tiene un precio congelado para los próximos cuatro 
años de 4.30 soles aproximadamente; y que también es un recurso muy limpio, 
que ayudaría a descontaminar Lima y las principales ciudades del país, comentó. 
 
Tras remarcar que el incremento de los precios internacionales de los 
combustibles afecta directamente al país, el Ministro Valdivia dijo que se ha estado 
subsidiando los precios internos en las últimas semanas, en 50 millones de soles 
semanales. El año pasado el subsidio ha sido mayor a 700 millones de soles, 
indicó. 
 
Este año, agregó, con el ritmo de crecimiento de los precios internacionales, 
podríamos superar dicha cifra y eso nos preocupa grandemente porque 
trasladamos recursos del tesoro para evitar el alza de los combustibles. El precio 
del combustible es base de otros precios y podría generar un problema de 
inflación, anotó. 
 
Entonces, dijo el Ministro Valdivia, tenemos que seguir subsidiando a través del 
Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, pero al mismo tiempo 
buscar la transformación de la matriz energética para utilizar gas natural. 
 



Sobre el papel que cumple el Fondo de Estabilización de Precios de los 
Combustibles, explicó que éste cubre la diferencia que hay entre el precio 
internacional y el precio interno, advirtiendo que “si dejáramos de subsidiar, 
naturalmente, de acuerdo a ley, las empresas tendrían la libertad de subir sus 
precios y esa es la preocupación”. 
 
El Ministro informó que para el cambio de matriz energética se están dando todas 
las facilidades; y que inclusive se han simplificado los trámites en el Ministerio de 
Energía y Minas, así como en OSINERGMIN y se está conversando con los 
gobiernos locales para que igualmente faciliten las gestiones. Ya estamos en el 
silencio administrativo, puntualizó. 
 
Ahora solamente esperamos que se realicen las inversiones, no solamente por 
parte del inversionista privado sino también de la empresa estatal, expresó. Ya 
Petroperú ha anunciado la construcción de gasocentros no solamente en Lima, 
sino también en el sur del país, comentó. 
 
Garantizada electricidad 
 
Asimismo, el Ministro Juan Valdivia dio a conocer que son cuatro las líneas de 
transmisión eléctrica que han sido subastadas a través de Proinversión y que 
ahora se está trabajando la parte de la generación. Hay un anuncio de las 
empresas de instalar cuatro turbinas más, que permitirán garantizar el 
abastecimiento de energía eléctrica hasta el año 2010, pero necesitamos seguir 
trabajando el tema, apuntó. 
 
Sobre la transmisión eléctrica, el Ministro dijo que ésta no fue atendida por los 
gobiernos a anteriores porque el crecimiento económico del país era de 3 o 4% y 
estimaron que con las líneas existentes era suficiente para 15 a 20 años. 
 
El crecimiento ahora es del 8% y la demanda del orden del 12%, pero ya hemos 
licitado las líneas de transmisión necesarias, comentó. Igualmente, dio a conocer 
la presentación al Congreso de la República de un proyecto de ley para promover 
la inversión en energía obtenida con recursos renovables, como el agua, el viento, 
el sol, señaló finalmente. 
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